

学校便り チャレンジ (Challenge)

第 22 号

令和 8 年 1 月 23 日 (金) 文責 : 校長

御頭神社大祭 !

1 月 15 日に御頭神社大祭に 3 年生 13 名と参加してきました。御頭神社は文武両道に優れていた佐伯惟治(さいきこれはる)公を祭り、学問の神様として信仰されています。

今年は、メディアの取材が多く、たくさんの生徒がインタビューを受けしていました。それぞれ受験に対する意気込みを語っている様子が、当日の夕方のニュースや翌日の新聞に取り上げられていました。有言実行で結果が期待できそうですね。自分は、餅まきをお願いされ、たくさんの福が届くように遠くまで投げました。ウェルビーイングの想いを受け取ってくれましたか。



延岡地区薬物乱用防止啓発ポスターコンクール入賞 !

3 学期になり、うれしいニュースが飛び込んできました。

上記のコンクールで、一宮彩音さんが【最優秀賞】左側、近藤みちるさんが【延岡地区薬業団体連絡協議会賞】右側、上米良陽莉さんが【優秀賞】中央と素晴らしい成績を収めてくれました。これも薬物乱用防止教室での取り組みやアイデア・デザインに優れていたためでしょう。25 日(日)までヘルストピア延岡に展示されていますので、是非カラーで実物を鑑賞してほしいと思います。さらに作品の良さが伝わってくることでしょう。



キャリア教育優良校表彰 !

1 月 19 日(月)キャリア教育シンポジウムに参加し、キャリア教育優良校の表彰を受けてきました。霞ヶ関の文部科学省に入るのは初めてでしたので、ちょっとワクワクしました。今回の受賞は、皆さんのが北川の自然を守るために「自分たちに何ができるか」を考え行ったプロジェクト・ボランティア活動、地域や世界の大人たちと協力して行動したことが、日本全国で高く評価された結果です。専門家や海外の仲間と対話し、課題に挑んだ経験は、教科書にはない「生きたキャリアの学び」です。「地域や世界と関わり、どう生きていくか」。この挑戦を通じて、自分自身のキャリアを主体的に切り拓く力を手に入れましょう。キャリア教育の充実は自分の人生をウェルビーイングへと導いてくれます。この誇りを胸に、これからも自分の生き方を広げていきましょう。



※ 特別支援の合同作品展が 24、25 日にカルチャープラザ延岡(2 階・アートギャラリー)に展示されます。1 年生の樋村佑樹さん、竹林優伸さん、赤木琥珀さんの素敵な作品が展示されていますので、近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。

